



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Antisémitisme

Question au Gouvernement n° 3322

Texte de la question

ANTISÉMITISME

M. le président. La parole est à M. Meyer Habib.

M. Meyer Habib. Monsieur le Premier ministre, « Rien à foutre de la Shoah », « J'arrive déterminé comme Adolf dans les années 30 », « les rentiers juifs », « Fuck un Rotschild »... Après Nick Conrad qui appelait à pendre les Blancs, voici quelques perles du rappeur Freeze Corleone : 16 millions de ventes ! Mais ce qui est terrible, c'est que Mouv', radio jeune du service public, diffuse et fait l'éloge de ce rappeur qui fait l'apologie du nazisme. Elle fait partie de Radio France, qui vient pourtant d'être rappelée à l'ordre par le Conseil supérieur de l'audiovisuel pour une fausse nouvelle accusant Israël de détruire des installations médicales anti-covid palestiniennes.

L'antisémitisme se banalise dans notre pays. Dans les territoires perdus de la République, la haine des Juifs est devenue un code culturel, sur fond d'islamisme, de théorie du complot, de racisme anti-blanc et de haine de la France. Pour eux, Hitler ou les tueurs de Toulouse, de Charlie et du Bataclan sont des héros.

Hier, Zarie Sibony, caissière rescapée de l'Hyper Cacher, partie depuis en Israël, témoignait : « J'avais l'habitude dans ma banlieue de me faire traiter de sale juive, de me faire cracher dessus. » C'était il y a cinq ans. Rien n'a changé.

Ou plutôt si : Sarah Halimi, Mireille Knoll ont été massacrées depuis. Il y a un mois, David a été roué de coups dans le XIXe. L'antisémitisme tue, frappe, insulte ! Je vous épargne les menaces quotidiennes dont je suis la cible en tant que député juif. Ce matin, c'était la photo d'une kalachnikov.

Oui, vos ministres de l'intérieur et de la justice ont été très clairs. Mais à gauche, silence, hélas ! Qu'est devenue cette gauche humaniste et républicaine, celle de Jaurès, Blum, Mendès France ? (*Exclamations sur quelques bancs du groupe SOC.*)

M. Christian Hutin. Oh non...

M. Meyer Habib. Elle se fourvoie aujourd'hui dans le communautarisme, l'islamo-gauchisme, l'indigénisme et l'antisionisme. Ces mêmes députés de gauche, mais aussi beaucoup de votre majorité, préfèrent signer des tribunes contre les accords de paix israélo-arabes plutôt que de condamner l'apologie d'Adolf Hitler !

M. Christian Hutin. Ça n'a rien à voir !

M. Meyer Habib. Monsieur le Premier ministre, je ne suis pas inquiet que pour les Juifs, je suis surtout inquiet pour la France. Que fait-on ? (*Applaudissements sur les bancs du groupe UDI-I et plusieurs bancs du groupe*

LR. – M. Jean Lassalle applaudit également.)

M. le président. Je tiens à vous rappeler que nous sommes à une séance de questions au Gouvernement : il est malaisé de mettre en cause des collègues qui ne pourront pas vous répondre. *(Applaudissements sur divers bancs.)*

M. Pierre Cordier. L'ancien socialiste a parlé.

M. le président. La parole est à Mme la ministre de la culture.

Mme Roselyne Bachelot, ministre de la culture. Le rappeur Freeze Corleone, de son vrai nom Issa Lorenzo Diakhaté, a un talent indéniable. Il est absolument regrettable que ce talent avéré soit mis au service de propos absolument inqualifiables, racistes et antisémites *(Applaudissements sur plusieurs bancs des groupes LaREM et MODEM)*, car ce talent...

Plusieurs députés du groupe LR . Arrêtez de parler de son talent !

Mme Roselyne Bachelot, ministre. ...donne une influence, un pouvoir tout à fait considérables aux propos inadmissibles qu'il tient.

La Ligue internationale contre le racisme et l'antisémitisme a justement signalé ces propos. À la suite de la saisine du délégué interministériel à la lutte contre le racisme, l'antisémitisme et la haine anti-LGBT, le parquet de Paris a également ouvert une enquête. Nous en attendons les résultats. Je peux vous assurer que l'ensemble de la communauté nationale et de l'Assemblée nationale condamnent formellement les propos antisémites de M. Freeze Corleone. *(Applaudissements sur les bancs des groupes LaREM et MODEM. – Exclamations sur les bancs du groupe LR.)*

Données clés

Auteur : [M. Meyer Habib](#)

Circonscription : Français établis hors de France (8^e circonscription) - UDI et Indépendants

Type de question : Question au Gouvernement

Numéro de la question : 3322

Rubrique : Discriminations

Ministère interrogé : Culture

Ministère attributaire : Culture

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [23 septembre 2020](#)

La question a été posée au Gouvernement en séance, parue dans le journal officiel le [23 septembre 2020](#)